

HOY TOCA HABLAR DEL PERSONAL NO SANITARIO del Servicio Murciano de Salud

Hoy el SPS ha asistido a la reunión extraordinaria del Comité Regional de Seguridad y Salud Laboral y como siempre nos han obsequiado con un PowerPoint magnífico donde se nos mostraba el calendario de vacunación de la llamada tercera dosis “dosis de recuerdo”, y como quiera que siempre se utiliza un lenguaje escurridizo, el SPS ha preguntado si el término “sanitario” del documento se refería a todo el personal de la sanidad murciana o no, siendo este extremo aclarado por el allí presente Jaime Pérez, portavoz del Comité Covid, que nos ha informado que por una cuestión de estrategia laboral solo está prevista la vacunación del personal sanitario, pero como quiera que en estos temas y expresiones hay que “liársela con papel de fumar” hemos insistido y reformulado la pregunta ¿el personal no sanitario como celadores, administrativos, etc..., va a ser vacunado?, la respuesta ha sido NO, no está previsto vacunarlos con la dosis de recuerdo.

A pesar de ello y en un intento de que se reconsiderase la posición, le hemos argumentado que hay personal no sanitario como un celador de la puerta de urgencias más expuesto que un sanitario que pueda estar en un despacho de HABITAMIA, y la respuesta ha sido que eso es cosa de los de la “cúpula”. Y le hemos preguntado ¿quién es la cúpula?, y nos ha respondido: “yo soy subdirector, pues por encima de mí”.

Total que sin saber muy bien quien es la cúpula, lo que si podemos afirmar es que ustedes, los de la cúpula, de forma vergonzosa se vacunaron los primeros, y ahora, abandonan al personal no sanitario, pero no se preocupen que aunque para ustedes sean prescindibles, cuando ingresen, no les faltará quien empuje su cama, lave su ropa, elabore su comida, tome sus datos, arreglen su calefacción, ...

¡¡¡ TODOS SOMOS NECESARIOS, TODOS SOMOS SANIDAD!!!

